



Seine hochwohlgeborene Rekonstruktion

© Halling Modelle

Neuaufgabe der Berliner Rekos bei Halling

Straßenbahn in der DDR

Gleich nach dem Zweiten Weltkrieg musste alles auf die Schiene, was noch fahren konnte. Doch Umbauten aller Art waren in der DDR noch lange en vogue.

Mit dem schönen Wort Rekonstruktion wurde in der DDR das Umbauen, Wiederherstellen, Erneuern und Nachbauen mehrerer Fahrzeugtypen bezeichnet. Die in Berlin aber auch anderen Städten verkehrenden Straßenbahnen wurden daher Rekowagen genannt. Diese zweiachsige Straßenbahnfahrzeuge wurden vom Reichsbahnausbesserungswerk Berlin-Schöneweide in verschiedenen Bauarten von 1959 bis 1975 an die Berliner Verkehrsbetriebe im Ostteil Berlins (BVG-Ost) und an weitere Verkehrsbetriebe in der DDR geliefert.

Genauso lange werden werden bei Halling Modelle die Berliner Rekowagen hergestellt, eine neue Tranche von orange lackierten Modellen läuft dort gerade vom Stapel. Im Webshop kosten sie motorisiert 169,00 Euro und als Standmodell 139,00.